

lo Cuervo
22-V-86

Borges se queda en Suiza porque su Buenos Aires querido ya no existe

MADRID.- El escritor argentino Jorge Luis Borges reveló que ha decidido quedarse en Ginebra porque allí se siente "misteriosamente feliz" y porque lo que fue su Buenos Aires "ya no existe".

"Eso nada tiene que ver con el culto de mis mayores y con el esencial amor a la patria", agregó Borges en una carta que, para su publicación, envió desde aquella ciudad suiza al director de la agencia EFE.

El octogenario escritor, que acaba de contraer matrimonio, explicó que había escrito esa misiva "para terminar de una vez por todas con el asedio de los periodistas y con las llamadas y preguntas, de las que estoy cansado".

"Soy un hombre libre -afirma Borges en la carta-. He resuelto quedarme en Ginebra, porque Ginebra corresponde a los años más felices de mi vida. Mi Buenos Aires sigue siendo el de las guitarras, el de las milongas, el de los aljibes, el de los patios".

"Nada de esto existe ahora -agrega-. Es una gran ciudad, como tantas otras. En Ginebra me siento misteriosamente feliz. Eso nada tiene que ver con el culto de mis mayores y con el esencial amor a la patria".

"Me parece extraño -dice finalmente- que alguien no comprenda ni respete esta decisión de un hombre que ha tomado, como cierto personaje de Wells, la determinación de ser un hombre invisible".

La carta fue recibida hoy en Madrid, aunque lleva fecha manuscrita del 6 de mayo. (EFE)

1.320

Borges se queda en Suiza porque su Buenos Aires querido ya no existe [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Borges se queda en Suiza porque su Buenos Aires querido ya no existe [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile